

05/06/2020

Homicidio en El Blanco: Fiscalía y PDI realizan diligencias investigativas

Una agresión ocurrida en El Blanco, terminó con la vida de una persona de 25 años, quien falleció en el Hospital Regional la madrugada del miércoles 3 de junio, a consecuencia de sus heridas. El imputado fue formalizado por la Fiscalía por el delito de homicidio y permanece actualmente en prisión preventiva.

En relación al caso, el fiscal Luis Contreras explicó que “el 2 de junio a eso de las tres de la madrugada en calle Echaveguren de El Blanco, se produjo una riña, entre diversas personas dos de las cuales se trenzan a golpes y acción de armas cortopunzantes. A raíz de lo anterior, la víctima de sexo masculino de 25 años, resultó con heridas penetrantes a nivel torácico que significaron su derivación al hospital de Coyhaique, donde fue atendido”. Luego, en la madrugada del miércoles esta persona falleció, precisó el fiscal Contreras.

El persecutor penal agregó que “a raíz de estos hechos, fue detenido por Carabineros de El Blanco una persona de sexo masculino de 22 años, quien fue formalizado (el miércoles) y quedó en prisión preventiva, decretándose un plazo de investigación de 70 días”.

El fiscal Luis Contreras añadió que se decretó una orden de investigar a la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones para determinar la motivación de estos hechos y -entre otros- una entrevista completa a las personas que vieron, presenciaron o escucharon cómo sucedieron estos hechos.

Al respecto, el jefe de la Brigada de Homicidios Coyhaique, comisario Mauro Gutiérrez, señaló que por instrucción del Fiscal Contreras “detectives de la unidad especializada concurrieron hasta el Hospital Regional de Coyhaique para realizar el reconocimiento externo policial y las fijaciones junto a peritos del Laboratorio de Criminalística”. En cuanto a la revisión del cuerpo, el jefe de la BH manifestó que las lesiones y causa de muerte “todavía son materia de investigación”.

Además, el jefe de la unidad especializada confirmó que tras recibir la orden de investigar la participación del autor del hecho, los detectives se dirigieron a la localidad de El Blanco para realizar el empadronamiento de testigos y poder determinar cómo ocurrieron los hechos.

